
５月１３日（土)に第１回役員会を開催し、上半期の事業

の概要を決めました。すでに一部の事業は始まっています

が、今期の第７町内会の活動が本格的にスタートします。

新たに４人の新役員を迎え、今期は22人(区長さんを除

く)で町内会活動を行います。

当町内会では行事やイベントなど様々な機会で会員さん

との交流を大切にして役員の補充に務めています。途中

からでも参加できるのでご協力お願いします。

北郷親栄第７町内会 会長 綿谷 隆

四丁目サロン 今年度は年６回の開催を予定

しています。予定のない月も町

内会のイベントがありますので、

ぜひご参加下さい。

月 号

◆日時：６月25日（日）
1２時00分～

◆場所：北郷会館２階ホール
（電話:872-2447）

◆会費：５００円

第７町内会が管理しているごみステーションは現在

24か所あります。

町内会のごみステーションは長年利用者による「当

番制」で管理を行ってきました。

しかし、現在も当番制が維

持されているステーションは

ありますが、当番制ではなく、

近所の会員さんや役員が管

理を行っているステーション

が増えています。

要因としては「ごみボックス」タイプに切り替えたため

掃除などの管理業務が減っている事、また集合住宅

や戸建ての新築に伴うごみステーションの移動や新

設で、利用者が変わってしまい、当番制が機能しなく

なった事などが考えられます。

不法投棄のごみについても白石区清掃事務所がす

ぐに対応してくれるようになりました。

第7町内会ではごみステーションについて現状調査

を行い 管理体制や新設、移動などについて検討を

行っています。

まだ専用ごみステーションがない一部の集合住宅に

対しても引き続き専用ごみボックスの設置を依頼して

いきます。

あと３か所ほど新設したいのですが、年々ごみステー

ションの設置場所を探すことが難しくなっています。

現在設置されている場所についてもこのまま利用で

きる保障はありません。あらためて皆様のご協力をお

願い申し上げます。

第７町内会
令和５年

親栄

街路枡床作り
５月21日(日)、雨の中

15人が参加して雑草を

取り施肥を施しました

ご み ス テ ー シ ョ ン の 管 理 体 制


